



第10号

令和2年12月16日  
奥州市立姉体小学校  
文責 校長（佐藤）  
TEL 0197-26-2033

# 冬休みも感染症予防を



2学期も残すところ1週間となりました。今年は国内でコロナウイルス感染症が蔓延し、本校でも対策を講じながら手探りの教育活動が続きました。授業参観を中止したり、修学旅行や校外学習の行き先を変更したりしました。また、参観者数を制限しての運動会や学習発表会となりました。日常の学習でも子供たちを一堂に集めての集会を中止し放送での連絡としたり、図書祭りも子供たちの参加を2回に分けるなど3密を避ける対策を講じながら実施したりしてきたところです。保護者の皆様にも、お子さんの検温を毎朝していただくことをお願いしました。ご協力ありがとうございました。学校での活動の様子をお見せする機会が例年より少なくなりましたが、ご家庭でお子さんとの話の中に学校での暮らしも話題に乗せていただければと思います。これから冬休みに入ります。子供たちには手洗・手指消毒やマスクの着用が定着してきておりますが、ご家庭に置かれましても、まだまだ気を緩めずに予防対策を第一に考えた生活をお願いいたします。



児童会で赤い羽根共同募金に取り組み、社会福祉協議会様にお渡ししました。



水沢南中学校の校長先生から中学生の暮らしについてお話を聞きました。



スクールバンドは、6年生から4年生が「校歌」を教わっています。

## 盲導犬ってどんなことをするの？



11月26日（木）に3年生の福祉学習として昨年に引き続き奥州市にお住まいの高橋さんをお招きし、目の不自由な人の暮らしの工夫について学びました。高橋さんは、子供たちに目が不自由なことで注意しなければならないことや盲導犬との暮らしについて実演を織り交ぜながら詳しく教えてくださいました。高橋さんは子供たちからの質問の多さに驚きながらも、たくさんの子供たちが関心を持っていることを喜んでおられました。学習の最後には子供たちが「赤い屋根の家」の合唱を披露しました。

# ミシンボランティアさんありがとう

# 雑巾をいただきました

11月に家庭科のミシンを使う実習にボランティアさんに来ていただきました。5年生はナップザックを、6年生はエプロンを作るのですが、事前にミシン掛けを練習したものの途中で分からなくなったりします。子供たちはボランティアさんのお手伝いをいただきながら慎重に作業を進めていました

先日、宿にお住いの菊地和子様から106枚の雑巾をいただきました。ご家庭で不要となった浴衣を利用し、お仕事の合間を見て作られたとのことでした。早速子供たちのお掃除に使わせていただきます。ありがとうございました。



# みんなでノーマディア

11月23日から2日間、今年度2回目のノーマディアに取り組みました。家庭学習時には家族にも協力していただきながらテレビを消すという取り組みです。全校で95.6パーセントと高い達成率でした。ノーマディアの取り組み期間だけでなく、日常的なスタイルになれば子供たちの集中力アップにつながるものと期待しています。



# 1月の行事予定

月	火	水	木	金	土
				1 元旦	2
4	5	6	7 図書館開館日	8	9
11 成人の日	12	13	14 図書館開館日	15 始業式 集金袋配布	16
18 弁当日 課題テスト 図書返却日	19 弁当日・バンド練習 児童朝会 登校班長会議	20 給食開始	21 学力テスト 集金日 図書貸出開始	22 学力テスト 作品展 ALT	23
25 作品展	26 作品展 身体測定1・2・3年 バンド練習	27 身体測定4・5・6年	28	29	30